



¡Tenga cuidado! Alcaldía anuncia cierre de este importante corredor vial



Crédito:

Alcaldía de Ibagué

Durante toda la mañana deberá tomar rutas alternas para que no quede represado en un extenso trancón.

Este miércoles 11 de mayo, entre las 9:00 de la mañana y 12:00 del mediodía, la empresa Celsia realizará obras civiles de instalación de tubería, cerrando de manera temporal este trayecto entre las glorietas de El Vergel y Cañaveral.

La duración del cierre será aproximadamente de tres horas dependiendo de la complejidad de los trabajos efectuados, buscando la afectación mínima de la movilidad y colocando a disposición de los conductores de vehículos y motocicletas una vía alterna como la del ingreso al barrio Chicalá, pasando por la Uniminuto y saliendo por la glorieta de El Vergel.

“Queremos informarle a la ciudadanía que tendremos este cierre sobre el carril subiendo a la altura del barrio Chicalá, ya que Celsia hará una intervención para ampliar su red en este sector. Los invitamos a tomar otras vías para evitar traumatismos en sus desplazamientos”, mencionó Diego Visash, director Operativo de la secretaría de la Movilidad.

Otros anuncios

Dando cumplimiento al Decreto 1575 de 2007, la Empresa Ibaguereña de Acueducto y Alcantarillado, IBAL, se alista para el lavado de los tanques ubicados en los diferentes distritos hidráulicos de la Capital Musical.

Se trata del control sanitario dispuesto por el Gobierno Nacional para seguir garantizando la calidad de agua que consume el ser humano.